

GK Grünenfelder AG liefert erstes Silofahrzeug aus

Die Firma GK Grünenfelder AG schafft mit der Auslieferung eines Silofahrzeugaufbaus mit Anhänger an die Firma Knecht Mühle AG den Einstieg in den Silofahrzeuge-Markt.

Kriessern, 28. Februar 2013 - Die Firma Knecht Mühle AG Leibstadt hat ihren Fuhrpark mit einem neuen Silo-Lastwagenaufbau und einem Anhänger aufgerüstet. Für den Lieferant GK Grünenfelder AG bedeutet die Auslieferung eine weitere Diversifizierung seines Angebots. Nach jahrelanger Erfahrung im Angebot von Tankfahrzeugen für den Transport von Gefahrgütern, nutzt die Firma ihre im Umgang mit Tankfahrzeugen gewonnenen Kompetenzen auch für das Angebot von Silofahrzeugen.

Der Silo-Lastwagenaufbau und der Anhänger für die Knecht Mühle AG sind für den Transport von Mehl vorgesehen. Der Aufbau hat ein Fassvermögen von 30m³, die sich auf fünf Kammern verteilen. Die Ausläufe sind mit einer neuartigen Auflockerungsmatte aus Edelstahlsegmenten ausgerüstet, welche es erlauben die Einsätze einfach zu reinigen und den Ansprüchen der Lebensmittelhygiene optimal entsprechen. Dies im Gegensatz zu den bisher üblichen Auflockerungsmatten, welche nicht zu reinigen waren und unter denen sich Rückstände ansammeln konnten. Zum Entladen benötigt das Fahrzeug einen Kompressor. Dabei handelt es sich um einen Dualkompressor, welcher über den Nebenantrieb des Lastwagens oder über einen Elektromotor via Netzanschluss beim Kunden betrieben werden kann. Das Wiegesystem des Fahrzeugs erlaubt es, Mehl auch in Teilmengen bei Kunden abzugeben. Das System unterliegt der eichamtlichen Kontrolle und ist entsprechend geprüft und zugelassen. In einem am Silo-Lastwagenaufbau seitlich angebrachten Edelstahlkasten können weitere 16 Säcke Mehl à 25 kg mitgeführt werden. Der Zweiachs-Anhänger hat ein Fassvermögen von 18m³.

Mit der Auslieferung an die Knecht Mühle AG, schafft die GK Grünenfelder AG den Einstieg in den Silofahrzeuge-Markt über einen traditionsreichen Mühlebetrieb. Die Knecht Mühle AG wird seit 125 Jahren in der vierten Generation von der Familie Knecht geführt und gehört zu den modernsten Mühlenbetrieben der Welt. Der Produzent von Backmehlen setzt hohe Qualitätsansprüche an seine Produkte. Diesen Ansprüchen müssen auch die Fahrzeuge, die tagtäglich für den Transport der Ware eingesetzt werden, genügen.

„Wir sind uns den hohen Qualitätsansprüchen der Lebensmittelindustrie bewusst. Wir besitzen die Kompetenz und Strukturen, um diese Ansprüche zu erfüllen. Nicht zuletzt dank der Erfahrung im Umgang mit Gefahrgütern sind wir auf höchste Qualitätsanforderungen sensibilisiert“, erklärt Albert Grünenfelder, CFO GK Grünenfelder AG. Mit der Auslieferung an die Knecht Mühle ist ein erster Schritt in den Markt gemacht. Die Firma will den Silofahrzeuge-Markt vermehrt bearbeiten und schaut weiteren Bestelleingängen entgegen.

Bildbeschreibung:

Der Siloaufbau fasst 30m³. Im seitlichen Edelstahlkasten können weitere 16 Mehlsäcke à 25 kg transportiert werden. Der Anhänger hat ein Volumen von 18m³.



Kasten: Unternehmensprofil

Die Firma GK Grünenfelder AG, mit Sitz in Kriessern, ist Hersteller von Transportlösungen für die Strasse, das Werksgelände und die militärische Logistik. Die Firma bietet zudem umfassende Unterhalts-, Umbau- und Prüfungsdienstleistungen an Tank- und Silofahrzeugen sowie Baustellentanks an. Ihre Kompetenzen und Erfahrung aus der Planung und Fertigung von Transportlösungen verwendet die Firma zusätzlich für das Angebot von industriellen Dienstleistungen an Gewerbe und Industrie. Das Familienunternehmen wurde 1955 gegründet. Es ist heute in den Geschäftsbereichen Standardfahrzeugbau, Sonderfahrzeugbau, Defence, Tank- und Silofahrzeuge sowie industrielle Dienstleistungen tätig und beliefert eine regionale, nationale und internationale Kundschaft. Mehr Infos auf www.gk-gruenenfelder.com.

Medienkontakt:

René Grünenfelder
GK Grünenfelder AG
Zollstrasse 25
CH-9451 Kriessern

Tel: + 41 71 757 65 65
E-Mail: rg@gk-gruenenfelder.com
Internet: www.gk-gruenenfelder.com